

Una mirada a los genios de Neurociencias

► La titular de Innovación conoció el jueves el trabajo del instituto investigador de la UMH

M. ALARCÓN

■ Dos días en la provincia de Alicante han dado la oportunidad a la ministra de Ciencia e Innovación, Diana Morant, para conocer buena parte del trabajo investigador que se hace en la provincia. Ayer la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche dio a conocer la visita que el jueves realizó a una de sus instalaciones «estrella»: el Instituto de Neurociencias, un centro mixto en el que trabajan de la mano del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), que se encuentra ubicado en el edificio Santiago Ramón y Cajal del campus de Sant Joan d'Alacant de la UMH.

El rector de la UMH, Juan José Ruiz, y el director del Instituto, Ángel Barco, fueron los encargados de recibir a la ministra, que también conoció a la prestigiosa investigadora Ángela Nieto, doctora en Bioquímica y Biología Molecular y reciente premio nacional Ramón y Cajal.

Líneas investigadoras

«Además de las diferentes instalaciones, la ministra Diana Morant ha conocido las diferentes líneas de investigación que se estudian en el Instituto de Neurociencias UMH-CSIC», explicó el gabi-

nete de Comunicación de la institución académica ayer, al tiempo que recordaba que el Instituto de Neurociencias UMH-CSIC ha sido uno de los 18 centros nacionales reconocidos en la convocatoria de Apoyo y Acreditación de Centros de Excelencia «Severo Ochoa» y a Unidades de Excelencia «María de Maeztu». Estas convocatorias están dirigidas a centros y unidades de excelencia del sector público y de instituciones privadas de investigación sin ánimo de lucro, «cuyo liderazgo científico esté contrastado a nivel internacional, con capacidades para contribuir decisivamente a avanzar en la frontera del conocimiento y generar resultados de alto impacto, así como para ejercer un efecto tractor sobre el Sistema Español de Ciencia, Tecnología e Innovación».

Fue una visita interesante para la UMH y para la ministra, un intercambio de pareceres sobre lo que se está haciendo en la provincia y en la joven universidad, donde tuvo tiempo para hablar con algunos de esos investigadores, con esos genios de bata blanca y ojos cansados, en los que depositamos todas las esperanzas de que algún día nos ayuden a conseguir un mundo mucho mejor.



Ángela Nieto y Juanjo Ruiz junto a la ministra, que conversa con un investigador.

INFORMACIÓN